



pro interplast, Mittwoch, 26. Oktober 2011

Gastbericht Dr. Vogt zum Jahresbericht 2011

Liebe Frau Huck, lieber Herr Huck, liebe Mitglieder und Freunde von pro interplast, einmal mehr ist es Zeit, ein ganzes Arbeitsjahr Revue passieren zu lassen und noch einmal zurückzuschauen, welche Patienten einem auf dem Weg dieses Jahres so begegnet sind, und wo pro interplast und unsere in Kalkutta lokalisierten Armen-Ambulanzen durch ihre, in dieser Art wohl einzigartig erfolgreiche und unglaublich fruchtbare Zusammenarbeit, Erleichterung, Gesundheit und oft Lebensrettung, für viele Patienten geschaffen haben ! Ich werde unten im Text Beispiele von Patienten aus Kalkutta anführen, an denen sich gezeigt hat, wie sehr eine gezielte medizinische Operation, die sich der Patient sonst nie hätte leisten können, ein ganzes Leben aus einer Zone der dauernden Schmerzen oder der Kurzatmigkeit oder der Behinderung herausholen kann und in eine gesunde und hoffnungsvolle Zukunft überleiten kann.

[Download als pdf](#)